

## Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

No hace muchos días que en una reunión entre amigos que me vi obligado a asistir en otra localidad, comprobé como todavía y por desgracia, vamos dando a las cosas más importantes de la vida un cariz tan despampanante como propio de una época en la que cierta parte de su juventud aceptó el hot, como en otra el donjuanismo, con los mismos caracteres de quien sienta una doctrina.

Horrores me causó la frase que voy a reproducir literalmente y que fué dicha sin el menor rubor, aunque sí con la protesta decidida de quienes nos fué dable la tristeza de escucharla.

«Si puedo estudiar.—dijo el aludido—en plan de divertirme y pasar el rato, bien. Si es para echarme una nueva responsabilidad, no.»

Dudo que mis letras, ni por la brevedad que reclama esta Sección, ni mucho menos por su elocuencia, pudieran apostrofar dicha frase con la tremendencia que ya reviste por sí sola. En la buena inteligencia del lector fio, pues, reconocer la fealdad de tamaña grosería.

¿Pero a que viene el cuento—quizá me pregunte usted, mi buen amigo—que pueda aquel interesar a los lectores de un semanario deportivo?

Es que en contribución a la campaña pro socios que viene usted realizando en favor del Club guixolense—respondo ahora yo—me ha parecido ver en la frase aludida cierto parangón con los rebeldes insociables.

Que al fin y al cabo, ver el fútbol en plan de divertirse y pasar el rato, bien. Ahora, si es para echarles una nueva responsabilidad, algo que reclame el buen nombre de una ciudad como lo es la dignidad tradicional de unos colores, entonces es algo que debe pensarse. Sobre todo, cuando desde la calle, todo el mundo a quien no le obliga la menor responsabilidad, tiene derecho a ser más papista que los socios.

De V. atto y servidor MARIO

## AHORA

PUEDE VD. ADQUIRIR  
A PLAZOS

UN BUEN APARATO DE

### RADIO

JUAN PUIG - Agencia Oficial

PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA

**Schöra:** ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima

# CHUT

RIPIOS DEL DIA

## ¡QUE ZI ZEÑO!

Salió el pito mal parado de un partido que, normal, bien podía ser bocado al estilo cardenal; más no quiso Don Enrique ser atento a la razón y vistiendo de cacique decretó la expulsión del primero que a su vera triste suerte le mandó y tras serle nula espera la que nadie le afeitó. Pero como no podía serle fiel a la verdad si faltó la barbería, ideó la falsedad con la cual quedó contento: «Que a Ventura expulsó yo por su juego violento... y porque no me afeitó. ¡Que zi zeño!»

\*\*

Un consejo yo daría a los nervios que, en tensión, nos empalman la manía de una mala solución Y con ello me refiero a los pocos, claro está, que después de un tres a cero van a por la soledad; van en busca del recreo que a los mismos ha de herir ensayando el pataleo sin al campo concurrir. Luego pasa lo que pasa, lo que así luego pasó cuando al ver el plan de guasa que despide al que pitó, se les viene a la memoria que en el Campo—y es verdad—se debate mucha historia y también la dignidad de un agente que pretende la honradez a todo estar, ya que a todos nos ofende cierta forma de silbar. Qué si malo el pataleo, otra cosa está peor, cual marcharnos de paseo cuando baten nuestro honor.

¡Que zi zeño!

ALIRON

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

## MUNDO ALEGRE

Por IVO

Las restricciones en el consumo....del papel que CHUT dispone, obligaronme al silencio de estas últimas semanas Y ello fué una lastima, especialmente para el señor Bayés, puesto que si en la hora por mi propuesta puedo referirles lo que hoy voy a contarles, el colegiado de marras habría sido el primero en acusar los efectos amortiguantes de esta ventaja.

Mis informes son de que al tremendo Coyote, le ha salido un rival de la importancia del Palamós. Una hoja que posó el vuelo en mis manos, me trajo así la noticia: «En las aglomeraciones y antes de empujar a nadie, digan SHAZAM, la palabra mágica que centuplica las fuerzas y permite salir victorioso en los momentos difíciles. Leyendo los cuadernos del Capitán Marvel, aprenderá a resolver situaciones apuradas».

Y repito, fué una lástima no poder ofrecerles tal solución en el momento oportuno, puesto que pocas veces existirá mejor ocasión para poner a prueba la receta de Marvel, que aquella que nos brindó sin la menor piedad la muy rechonda chaqueta que pasó por nuestro campo y tuvo que largarse a velocidades de meteoro.

De todas formas, no creo que el SHAZAM fuera en la ocasión mejor medicamento que aquel otro, que espontáneo, y a son tradicional de «Los tres Reyes», quiso colgarse el farol sobre las anchas espaldas de un perfecto farolero.

En cambio, quizás el SHAZAM hubiera sido solución para Don Ribete, si antes de expulsar a Ventura hubiera intentado probar los efectos de su magia. Que al fin y al cabo, decir SHAZAM cuesta tan poco, como dirigir, a lo menos con dignidad, las incidencias de un partido. Que mucho más difícil resultó para nosotros tragarnos un cuaderno de sus muchas aventuras.

